

REFINERÍA ESMERALDAS OPERA AL 80% EN LA PRODUCCIÓN DE COMBUSTIBLES

Los sismos ocurridos en la madrugada de hoy, en la provincia de Esmeraldas, no afectaron las operaciones de Refinería Esmeraldas. Se realizó inspecciones técnicas y la planta industrial está operando al 80% de su capacidad.

En las próximas horas irá aumentando su carga de crudo hasta llegar a los 110.000 barriles por día.

Con el arranque de los diferentes equipos y plantas, las cargas en las unidades de Crudo 1 y Vacío 1, y de Crudo 2 y Vacío 2, se produce combustibles como diésel, gasolinas de alto octano, asfaltos y gas de uso doméstico. Esta producción irá aumentando mientras se estabilicen las diferentes plantas que conforman la Refinería.